



شركة الصناعات البتروكيمياوية الوسيطة المساهمة العامة المحدودة
Intermediate Petrochemicals Industries Co. Ltd

للإبلاغ

بورصة عمان
 ٩/٢٦
 ٢٦
 ٢٠١٩
 ٤٥٨٠٨
 ١/١٤

نموذج رقم (1-4) Form No. (4-1)		
To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 26/09/2019 Ref: 09/251/2019 Subject: Trading in securities	هيئة الأوراق المالية الدائرة الإدارية الديوان ٢٦ ٢٠١٩ الرقم التسلسلي ٤٥٨٠٨ الجهة المختصة ١/١٤ قطاع	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2019/09/26 رقم الكتاب: 2019/251/09 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be Informed that Mr. (Hamid Kassab Ayat Al-Hubailan) purchased on Tuesday 24/09/2019 (383382) shares from company (Intermediate Petrochemicals Industries). His ownership in this company became (383382) shares. With a percentage of ownership (5.5%) in the company's capital. And purchased on Wednesday 25/09/2019 (26005) shares from company (Intermediate Petrochemicals Industries). His ownership in this company became (409387) shares. With a percentage of ownership (5.8%) in the company's capital.	أرجو إعلامكم بأن السيد (حامد كساب عياط الحبريلان) قد قام يوم الثلاثاء الموافق 2019/09/24 بشراء (383382) سهم من أسهم شركة (الصناعات البتروكيمياوية الوسيطة) حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (383382) سهم وبنسبة (5.5%) من رأس مال الشركة. وقد قام يوم الأربعاء الموافق 2019/09/25 بشراء (26005) سهم من أسهم الشركة المذكورة اعلاه، حيث أصبح رصيد مساهمته (409387) سهم وبنسبة (5.8%) من رأس مال الشركة.	
Relation to the company	العلاقة مع الشركة	
1. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)	
Intermediate Petrochemical Industries Liaison officer Manar Ekbarieh	شركة الصناعات البتروكيمياوية الوسيطة ضابط الارتباط منار اكباريه	

